

## “Lessons learned” RACEPEDIA-Cup Mengen 2024

Hier ein paar Punkte, die im Vorfeld und bei der ersten Station des RACEPEDIA-Cups in Mengen aufgefallen sind. Bitte beachtet diese Punkte, um einen reibungslosen Ablauf des Cups zu gewährleisten.

### Anmeldung im Meldeportal

- Startpassnummer bei der Anmeldung eintragen.
- Richtiges Geschlecht angeben.
- Einheitlicher Mannschafts- oder Vereinsname.  
Wichtig für die Auswertung der Mannschafts- und Teamwertung.

### Kleingedrucktes und Einverständniserklärung

- Sollte schon ab dem ersten RACEPEDIA-Cup Wettkampf dem BWTV vorliegen.

### Wechselraumboxen

- Nur die vom BWTV verkauften Boxen verwenden.
- Veränderungen durch Aufkleber oder Klebeband sind nicht zulässig. Diese werden als Markierung des Wechselplatzes gewertet, und mit einer Zeitstrafe sanktioniert.
- Handtücher müssen vor und nach dem Gebrauch komplett in der Wechselbox liegen.
- Alles, was im Laufe des Wettkampfes abgelegt wird, muss dann komplett in der Box liegen.  
Schwimmbrille, Badekappe, Radhelm, ...

### Schwimmen im Becken

- Beim Schwimmen im Becken müssen sich die Schwimmer nach der ersten Bahn schnell in den Rechtsverkehr einordnen.  
Wenn ein Schwimmer, oder eine Schwimmerin konsequent gegen die Schwimmrichtung schwimmt, ist dies eine Behinderung und Gefährdung der anderen Teilnehmer, und muss durch die Kampfrichter sanktioniert werden.  
Massenstart mit anschließendem Schwimmen im Rechtsverkehr sollte im Training unbedingt geübt werden.

### Ableisten von Zeitstrafen

- Alle Teilnehmer am RACEPEDIA-Cup müssen immer ein Blick auf die Anzeigetafel vor der Penalty-Box haben. Wenn dort ihre Startnummer erscheint, müssen sie eine Zeitstrafe ableisten. Wird die Zeitstrafe nicht abgeleistet, erfolgt die Disqualifikation.  
Die sanktionierten Regelverstöße findet ihr auf der RACEPEDIA-Cup Seite des BWTVs.  
Steht die Startnummer auf der Tafel, muss der Athlet selbständig in die Penalty-Box.  
Dort legt er eine Hand auf den Tisch. Ab dann läuft die Zeit. Der Athlet darf erst dann die Hand vom Tisch nehmen und loslaufen, wenn der Kampfrichter dazu das Signal gibt.

### Zieleinlauf

- Beim Zieleinlauf ist es ganz wichtig, dass die Startnummer so getragen wird, dass sie von vorne gut lesbar ist. Im Ziel wird handschriftlich ein Einlaufprotokoll verfasst.